

EXCELSIOR

Veintiún Publicaciones, Clausuradas Ultimamente por el Gobierno Argentino

Una exposición de "la prensa libre" se inauguró hoy en la Unión de Periodistas Argentinos para la Liberación, quienes denunciaron que en su país "el régimen fascista ha clausurado en los últimos meses más de 21 publicaciones que atendían los intereses populares".

Jorge Bernetti, secretario general de la UPAL, Nicolás Casullo, secretario de relaciones internacionales, y Carlos Suárez, secretario de prensa del Comité de Solidaridad con el Pueblo Argentino, dijeron du-

rante la apertura de la muestra que es necesaria la solidaridad real de los periodistas latinoamericanos para exigir la liberación de 50 profesionales que se encuentran presos en su país.

Explicaron, al mismo tiempo, que la singular exposición en la que participan publicaciones de 37 países, representa reunir la expresión popular que desde los órganos políticos hacen patente la soberanía y la liberación que busca el Tercer Mundo.

Recordaron también que emi-

nentes periodistas —"que han luchado por la liberación de nuestro país" — se encuentran presos.

Entre quienes a través de los periódicos desarrollaron una importante labor de orientación, recordaron a Emilio Jáuregui, Jorge Maceti, John W. Cooke, y Rodolfo Ortega.

En la exposición, que se montó en el edificio de la organización en Roma 1, se exhiben 380 periódicos populares de diversas tendencias y permanecerá abierta durante diez días.

EXCELSIOR



DESPUES DE UN RECORRIDO artístico por varios países Les Luthiers se encuentran ahora en Buenos Aires. Anuncian que volverán a México este año.

"Les Luthiers", en 5 Programas

Los "conciertos informales" del grupo argentino "Les Luthiers", que fueron filmados, para hacer cinco programas, en el Palacio de Bellas Artes, serán proyectados en el video dominical a partir de esta semana, con base de una selección de los números considerados de mayor humorismo.

Los artistas argentinos estuvieron aquí el pasado mes de marzo, con resultados positivos, ya que prolongaron sus fechas en Bellas Artes y posteriormente hicieron otra corta temporada en el Polyforum Siqueiros.

"Les Luthiers" viajaron a

Estados Unidos y prosiguió von a Europa y de ahí a Buenos Aires, para hacer su temporada de conciertos de tres meses. Los creadores del concierto y de los instrumentos informales volverán al país antes de finalizar el presente año.